

---

pro interplast, Dienstag, 25. März 2025

## Einsatz Indien 28.02.2025 bis 10.03.2025 in Chittapur, Bundesstaat Karnataka

Kaum hatten wir uns versehen, saßen wir im Flugzeug nach Hyderabad. Seit unserer Rückkehr im letzten Jahr hatten wir das Wiedersehen groß im Kalender markiert. In Hyderabad angekommen, machten wir uns auf die vierstündige Weiterreise. Die herzliche Begrüßung am Flughafen durch Sister Lucy und die zunehmende Sommerhitze steigerten unsere Vorfreude auf Chittapur. Zunächst ging es durch die Stadt, wir ließen die vertrauten Bilder und Klänge des Geschehens auf uns wirken. Tuk- Tuks, Autos und Motorräder wechselten sich ab, während Ochsenkarren und freilaufende Kühe durch den dichten Autoverkehr zogen. Auf der Landstraße in Richtung Bundesstaat Karnataka erstreckte sich die Landschaft vor uns. Eine vertraute Abbiegung nach der anderen nahm ihren Verlauf. Dann, das lang ersehnte Wiedersehen – wir waren endlich angekommen.



[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)